

桑野っ子通信

令和四年六月一日発行
桑野小学校学校新聞

発行責任者 校長 角田 雅仁

授業参観実施します

子ども達の様子をぜひご覧においで下さい

教育相談、ありがとうございます

います

新型コロナウイルス感染症の状況についてですが、桑野小学校ではだいぶ落ち着いて参りました。配付しました政府からの通知には、屋外や屋内でも感染の危険性が低い活動でのマスク着用の緩和について書かれていますので、熱中症の防止も考慮しながら、マスク着用の必要性が低い場合はマスクを外すようにいたします。

現在実施中の教育相談についてですが、皆様のご協力をいただき、誠にありがとうございます。年度初めの時期に保護者の方と懇談をすることで、いち早く児童理解を深める上で大変よい機会になって

おります。ご心配なことや気になっていることがございましたら、いつでも遠慮なく学校にご相談いただけますようお願いいたします。

一年生を迎える会

五月十八日(水)に、延期になっていた会を実施することができました。六年生が中心になって会を運営し、大成功でした。教室では、二年生が一年生にアサガオの種をプレゼントするサプライズもあり、一年生は大喜びでした。体育館にいる一年生の前で、発表する学年が来て、元気なダンスや素敵な演奏を披露したり、歓迎のメッセージを送ったりクイズを出したりして、体育館は熱気でいっぱいでした。



【1年生にクイズを出していた場面】

親子情報モラル講座

今月の六月二十五日(土)は、登校日です。この日の三校時目(十時三十分)は、全校児童(五年生は宿泊学習のため、後日実施)および、保護者を対象に、情報モラル

ルについて親子で学ぶ機会を設定いたしました。昨今、小学生で問題



SNSやオンラインゲームの利用について、専門家の講師の先生を招き、安全で適切なネットとの関わり方について考えていきます。

六月からは、学校の児童用タブレットの持ち帰りも始まります。正しく判断しながら情報に関わっていく子どもを育てる上で、大切な学習であると考えています。ご家庭からは、Zoomにより参加していただけるよう、参加コードを後ほどご連絡いたしますので、どうぞご参加くださいますようお願いいたします。

分散での授業参観

五月十六日に通知いたしました通り、延期になっておりました授業参観を、六月十日(金)と六月



十三日(月)の二回に分けて実施いたします。新型コロナウイルス

気になる学校でのけが

コロナ対応で実施しますことをご理解ください。
両日ともに、授業開始時刻は十三時四十分からになります。学級役員を希望される方は、二日目の六月十三日(月)においでください。

最近の子どもたちの生活で気になるのは、けがの報告が多いということです。その原因が子ども同士の間わりの中で起きたけがが多いという特徴があります。コロナ禍が三年目になり、様々な制約や禁止が子どもの心に影響を与えているのではないかと懸念しています。国立成育医療センターの調査では、コロナ禍の生活様式の変化により、子どもの多くがストレスを持ち、生活習慣や食習慣や対人関係に悪影響を及ぼしていることやうつ症状の子どもが多くなっているとの結果を公表しています。
子どもは客観的に自分の気持ちを見るのが難しいです。周りの教師や大人が子どものSOSのサインを感じたら、「話を聴く」ことから、子どもの心に寄り添っていくことが求められています。